
一 般 質 問 通 告 書 

（令和３年第２回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

１ ３ 小池 正夫 

 

 

１ これからの那珂市

の農業について 

 

 

 

２ 那珂市のイベント

について 

１ 新規就農者は５年間で増えているのか 

２ 新規就農者を増やすための支援制度はど

のようなものがあるか 

３ 農業を志す人が取り組みやすい体制作り

について 

１ 植栽の種類と数について（静峰ふるさと

公園） 

２ 地域おこし協力隊の協力で斬新なイベン

トの在り方を考えては 

３ 八重桜まつりの開催時期について 

４ 産業祭の場所の見直しと他のイベントの

コラボについて 

２ ２ 小泉 周司 

 

１ 市街地における拠

点施設等の整備につ

いて 

１ 宮の池公園の利活用について 

２ 両宮遊歩道の利活用について 

３ 12 古川 洋一 

 

１ 新型コロナウイル

スのワクチン接種に

ついて 

２ 学校体育施設の有

効活用について 

３ 行政手続きのワン

ストップ化等につい

て 

１ 受付け方法について 

２ 複数種（社）のワクチンについて 

３ 接種を担う医療従事者の確保について 

１ 利用しやすい環境づくりについて 

２ 持続可能な仕組みづくりについて 

１ 死亡時の手続きについて 

２ 転入・転出時の手続きについて 

３ デジタルファーストについて 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

４ 10 寺門 厚 

 

１ 地球温暖化防止活

動推進状況について 

 

 

 

２ 改正災害対策基本

法について 

 

 

 

 

 

３ おくやみコーナー

について 

１ 地球温暖化防止活動取り組み事項及び進

捗状況について 

２ ２０５０年ゼロカーボンシティ宣言につ

いて 

３ 気候変動適応計画について 

１ 改正災害対策基本法の改正内容はどうい

うものか 

２ 市民への周知はどのように徹底するか 

３ 要支援避難者等の「個別避難計画」は策

定しているか 

４ 新情報での避難呼びかけの準備や体制は

整えているか 

１ 死亡に伴う諸関連手続きについて 

２ おくやみコーナーについて 

３ 市民への周知及び活用促進について 

５ ８ 冨山 豪 

 

１ 公用車の管理につ

いて 

２ 子どもの貧困につ

いて 

３ 県道 61 号日立笠間

線栄橋について 

４ 自治会の課題につ

いて 

 

 

 

 

１ 現状について 

２ 今後の安全意識の向上について 

１ 現在の対応状況 

２ 今後の支援について 

１ 現在と今後について 

 

１ 自治会の位置づけ 

２ 区長制度から自治会制度へなぜ移行した

のか 

３ 役員のなり手不足について 

４ 地区公民館、コミセン等の維持管理につ

いて 

６ １ 原田 陽子 

 

１ 子宮頸がんワクチ

ンについて 

 

２ 「生理の貧困」につ

いて 

１ 接種状況について 

２ 子宮頸がんワクチンに関する知識の普

及・啓発について 

１ 貧困の実態について 

２ 小・中学校での対応について 

３ 支援体制について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

７ ９ 花島 進 

 

１ 東海第２原発関連

問題について 

２ 新型感染症対応政

策の今と今後につい

て 

３ 総合センターらぽ

ーるの図書室につい

て 

 

 

 

 

４ 使用していない土

地や建物対策の現状

について 

５ 中学校の校則につ

いて 

１ 県の広域避難政策への疑問について 

２ 水戸地裁の判決をどう受け止めているか 

１ 感染症検査の考え方について体制につい

て 

２ ワクチン接種の実施について 

１ 市営の図書館、図書室の運営の基本的な

考えは 

２ 年間の利用者数の概略は 

３ らぽーる図書室の蔵書などの数は 

４ 年間の書籍購入予算と寄付される図書の

量は 

５ ほかの図書館図書室との連携状態は 

１ 使用していない農地対策現状について 

２ 空家対策の現状について 

 

１ 市立中学校５校の校則は 

２ 各学校では校則の考え方をどう設定して

いるのか 

８ 16 笹島 猛 

 

１ 自治会と地域コミ

ュニティについて 

 

 

２ 那珂インターチェ

ンジ周辺開発につい

て 

 

 

 

 

 

 

３ 移住・定住の促進と

空き家バンクの活用

について 

１ 自治会加入世帯を増やすための取り組み

について 

２ 住民の不公平感が生じないように、防犯

灯の電気代を市が負担すべきでは 

１ 道の駅ではなく、地域をＰＲする施設と

か、民間事業者との協力といった開発を進

めていくのか 

２ 菅谷飯田線道路整備事業について 

３ 開発を進めていくに当って、財政負担に

ついて 

４ コロナ後の経済不況が大変心配されてい

るが、どのようなまちづくりを進めていく

のか 

１ 本市が行っている移住希望者を取り組む

ための施策について 

２ 空き家バンクの活用促進として補助交付

制度を取り入れる考えは 

 


